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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 21/04/2023 – si è riunito in seduta di convocazione 
unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 19.30 di giovedì 27 aprile 
2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. Presiede il Presidente del 
Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e 
Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Linee di indirizzo per l’incentivazione di iniziative e progetti di “outdoor 
education”. 

2) Richiesta di parere avente ad oggetto “Via Litta Modignani 58 e 60 – 
Municipio 9. Richiesta di istruttoria preliminare ai sensi dell’art. 40 R.E.”. 
Immediatamente eseguibile. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Messa in sicurezza area parcheggio via 
Arganini n. 9.” Presentata dai consiglieri Tripicchio e Boselli (PROT. 
31/03/2023.0191265.E.). 

4) Mozione avente ad oggetto: “Immobile via Conte Verde 10.” Presentata dal 
consigliere Tripicchio ed altri (PROT. 31/03/2023.0191271.E.). 

5) Mozione avente ad oggetto: “Servizio pubblico di psichiatria e 
neuropsichiatria infantile territoriale, sede di via Cherasco.” Presentata dal 
consigliere Vena (PROT. 31/03/2023.0191332.E.). 

6) Mozione avente ad oggetto: “Problematiche mobilità via Alserio”. Presentata 
dal consigliere Vena (PROT. 20/04/2023.0229630.E.). 
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SEDUTA DEL 21/04/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:45 (P)                termine ora 21:16 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere A A 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P 21:13 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio I I 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere P U 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 

STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 
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SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere P U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P 21:13 

ZORZETTO ANDREA Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
Ore 19:46 – Si rileva la presenza di 28 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 

(si rimanda alla registrazione audio pubblicata sul sito del Municipio 9 e agli ALLEGATI B-E) 
 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Alle ore 19:47 – Interviene il Cittadini Sig.Roveta Stefano. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:51 alle ore 20:23 – Intervengono i Consiglieri Rossi, Vena, Zorzetto, Tripicchio, 
Lardieri, Medolago, Esposito, Salamon, Indovino, Pirovano, Trezzi, Bettoli, Indovino, Rossi 
per fatto personale, Stimola, Tripicchio. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:23 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i Consiglieri Roberto 
Giordano Medolago – Vicenza Scerbo – Simone Suzzani. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:23 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che vi è da approvare il verbale della 
seduta n. 25 (30 marzo 2023). 
Non essendovi richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: LINEE DI INDIRIZZO PER L’INCENTIVAZIONE DI INIZIATIVE E PROGETTI DI 
“OUTDOOR EDUCATION”. 
 
La Presidente della Commissione 5, Laura Plebani, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:27 alle ore 20:33 intervengono i seguenti Consiglieri: Bettoli per presentare 
una proposta emendativa (1.1), Plebani, Tripicchio, Lardieri, Plebani. 

 
Ore 20:34 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa presentata dal Consigliere Bettoli (1.1). La 
proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:34 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con il 
seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO CON MODIFICHE il punto 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 2: RICHIESTA DI PARERE AVENTE AD OGGETTO “VIA LITTA MODIGNANI 58 
E 60 – MUNICIPIO 9. RICHIESTA DI ISTRUTTORIA PRELIMINARE AI SENSI DELL’ART. 
40 R.E.”. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  
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Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Ore 20:38 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ore 20:38 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO ed IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto 2 all’o.d.g.. 
 
 
Alle ore 20:39 il Presidente, Stefano INDOVINO, pone in votazione l’inversione dell’ordine 
del giorno avanzata dal Consigliere Vena, anticipando la discussione dei punti all’ordine del 
giorno n. 5 e 6, che risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 28  
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 26 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 25  
CONTRARI ................... n.   1  
ASTENUTI .................... n.   1  
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PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “SERVIZIO PUBBLICO DI PSICHIATRIA 
E NEUROPSICHIATRIA INFANTILE TERRITORIALE, SEDE DI VIA CHERASCO.” 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENA (PROT. 31/03/2023.0191332.E.). 
 
Il Consigliere Vena, firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 
 
Dalle ore 20:42 alle ore 20:53 intervengono il Consigliere Lardieri, la Presidente Pirovano 
per proporre un emendamento al testo in discussione, i Consiglieri Lardieri per proporre un 
emendamento al testo in discussione, Vena che accetta gli emendamenti proposti.   
 
Ore 20:53 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Vena come riformulata. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “PROBLEMATICHE MOBILITÀ VIA 
ALSERIO”. PRESENTATA DAL CONSIGLIERE VENA (PROT. 20/04/2023.0229630.E.). 
 
Il Consigliere Vena, firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 
 
Alle ore 20:57 interviene l’Assessore Esposito.   
 
Ore 21:00 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dal Consigliere Vena. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 28 
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0    
ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 28 
VOTANTI ...................... n. 28 

MAGGIORANZA........... n. 15  
FAVOREVOLI ............... n. 28  
CONTRARI ................... n.   0    
ASTENUTI .................... n.   0 
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 4 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 5: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “MESSA IN SICUREZZA AREA 
PARCHEGGIO VIA ARGANINI N. 9.” PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TRIPICCHIO E 
BOSELLI (PROT. 31/03/2023.0191265.E.) 
 
Il Consigliere Tripicchio, firmatario della mozione, presenta il testo in discussione. 
 
Dalle ore 21:04 alle ore 21:11 intervengono l’Assessore Mazzali e la Consigliera Scerbo 
per proporre un emendamento al testo proposto.   
 

La seduta viene sospesa dalle ore 21:07 alle ore 21:10 
 
Ore 21:13 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione presentata dai Consiglieri Tripicchio e Boselli come modificata. 
La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATO il punto 5 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 6: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “IMMOBILE VIA CONTE VERDE 10.” 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE TRIPICCHIO ED ALTRI (PROT. 
31/03/2023.0191271.E.). 
 
La Consigliera Scerbo, firmataria della mozione, presenta il testo in discussione e annuncia 
il ritiro del testo in discussione. 

Alle ore 21:13 interviene il Consigliere Tripicchio.   
 
 
 
Ore 21:16 del giorno 27/04/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  

PRESENTI .................... n. 23 
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  
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Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 27/04/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTI  

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO P 
LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P 
SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

BOSELLI  MONICA A MASI SERENA I 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

CAMPASSO LAURA P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

P 

ELLI TIZIANA P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE P 
ESPOSITO MARIO P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 
FRIGENI MATTIA P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
GERACI MARCELLO P POLLAK DESIDERIA-GIULIA P VENA CARMINE P 
INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P ZORZETTO ANDREA P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 27 aprile 2023 ore 19:30 
 
19:45 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:45 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:45 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:45 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:45 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
19:45 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
19:45 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
19:45 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
19:45 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:45 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:45 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:45 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:46 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:46 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:46 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:46 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:46 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:46 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:46 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:46 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:46 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:46 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:46 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:46 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:46 - Entra in aula: Pollak Desideria 
19:46 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:46 - Entra in aula: Zorzetto Andrea 
19:46 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
 
Alle ore: 19:47 - Apertura della discussione del punto:  
Interventi dei cittadini 
 
19:47 - Entra in aula: Ospite 3 
19:47 - Interviene: Ospite 3 
19:47 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:50 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:51 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
 
Alle ore: 19:51 - Chiusura della discussione del punto: Interventi dei cittadini 
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Alle ore: 19:51 - Apertura della discussione del punto:  
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:52 - Interviene: Rossi Federico ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:53 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:53 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:53 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:53 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:53 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:53 - Fine Intervento: Rossi Federico 
19:54 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Fine Intervento: Vena Carmine 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:54 - Interviene: Zorzetto Andrea ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Zorzetto Andrea 
19:54 - Interviene: Zorzetto Andrea ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Fine Intervento: Zorzetto Andrea 
19:56 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:01 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:01 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
20:06 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:10 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:10 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:10 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:12 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Interviene: Trezzi Mauro ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:16 - Fine Intervento: Trezzi Mauro 
20:16 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:16 - Interviene: Trezzi Mauro ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:16 - Fine Intervento: Trezzi Mauro 
20:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Rossi Federico ( I Riformisti Lavoriamo per Milano con Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Rossi Federico 
20:21 - Interviene: Stimola Michele ( Beppe Sala Sindaco ) 
20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Stimola Michele 
20:21 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:23 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 20:23 - Chiusura della discussione del punto: Mozioni ed interrogazioni 
 
 
Alle ore: 20:23 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:24 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:24 - Apertura della discussione del punto:  
1. Linee di indirizzo per l’incentivazione di iniziative e progetti di “outdoor education”. 
 
20:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:24 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:25 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Fine Intervento: Plebani Laura 
20:27 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:28 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:28 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:28 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Plebani Laura 
20:29 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:31 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:31 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:31 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:33 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:33 - Interviene: Plebani Laura ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:33 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:34 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:34 - Fine Intervento: Plebani Laura 
 
Alle ore: 20:34 - Chiusura della discussione del punto: Linee di indirizzo per l’incentivazione di iniziative e 
progetti di “outdoor education”. 
 
Votazione aperta per il punto: em. Bettoli (1.1) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
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Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:35 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
Votazione aperta per il punto: Linee di indirizzo per l’incentivazione di iniziative e progetti di “outdoor 
education”. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Medolago Roberto Giordano, Pellegrino Michele 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, Motta 
Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, 
Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:35 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
 
Alle ore: 20:35 - Apertura della discussione del punto:  
2. Richiesta di parere avente ad oggetto “Via Litta Modignani 58 e 60 – Municipio 9. Richiesta di istruttoria 
preliminare ai sensi dell’art. 40 r.e.”. Immediatamente eseguibile. 
 
20:35 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
20:38 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Fine Intervento: Motta Andrea 
 
Alle ore: 20:38 - Chiusura della discussione del punto: Richiesta di parere avente ad oggetto “Via Litta 
Modignani 58 e 60 – Municipio 9. Richiesta di istruttoria preliminare ai sensi dell’art. 40 r.e.”. Immediatamente 
eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Richiesta di parere avente ad oggetto “Via Litta Modignani 58 e 60 – 
Municipio 9. Richiesta di istruttoria preliminare ai sensi dell’art. 40 r.e.”. Immediatamente eseguibile. 
20:39 - Entra in aula: Mazzei Claudia 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
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Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. via Litta Modignani 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
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Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: inversione ordine del giorno 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 26 
Favorevoli: 25 

Contrari: 1 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Pellegrino Michele, Tripicchio Vittorio 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
Medolago Roberto Giordano 
 
Astenuti:  
Motta Andrea 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:40 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:40 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
20:40 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:40 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
 
Alle ore: 20:40 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “SERVIZIO PUBBLICO DI PSICHIATRIA E NEUROPSICHIATRIA INFANTILE 
TERRITORIALE, SEDE DI VIA CHERASCO.” presentata dal consigiere Vena (Prot. 31/03/2023.0191332.E.) 
 
20:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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20:40 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:42 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:42 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:42 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:45 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:45 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:45 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:50 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:50 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:50 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:50 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:51 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:51 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:53 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:53 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:53 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “SERVIZIO PUBBLICO DI 
PSICHIATRIA E NEUROPSICHIATRIA INFANTILE TERRITORIALE, SEDE DI VIA CHERASCO.” presentata 
dal consigiere Vena (Prot. 31/03/2023.0191332.E.) 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “SERVIZIO PUBBLICO DI PSICHIATRIA E 
NEUROPSICHIATRIA INFANTILE TERRITORIALE, SEDE DI VIA CHERASCO.” presentata dal 
consigiere Vena (Prot. 31/03/2023.0191332.E.) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Pellegrino Michele 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 
Alle ore: 20:53 - Apertura della discussione del punto:  
4. Mozione avente ad oggetto: “PROBLEMATICHE MOBILITÀ VIA ALSERIO” presentata dal consigliere Vena 
(Prot. 20/04/2023.0229630.E.) 
 
20:53 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:54 - Interviene: Vena Carmine ( Movimento 5 Stelle 2050 ) 
20:57 - Fine Intervento: Vena Carmine 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:00 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:00 - Fine Intervento: Esposito Mario 
 
Alle ore: 21:00 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “PROBLEMATICHE 
MOBILITÀ VIA ALSERIO” presentata dal consigliere Vena (Prot. 20/04/2023.0229630.E.) 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “PROBLEMATICHE MOBILITÀ VIA 
ALSERIO” presentata dal consigliere Vena (Prot. 20/04/2023.0229630.E.) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 28 

Votanti: 28 
Favorevoli: 28 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
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Assenti:  
Boselli Monica, Masi Serena, Pellegrino Michele 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
 
Alle ore: 21:00 - Apertura della discussione del punto:  
5. Mozione avente ad oggetto: “MESSA IN SICUREZZA AREA PARCHEGGIO VIA ARGANINI N. 9.” 
Presentata dai consiglieri Tripicchio e Boselli (Prot. 31/03/2023.0191265.E.) 
 
21:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:00 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:03 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:04 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:04 - Interviene: Mazzali Mirko 
21:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:07 - Fine Intervento: Mazzali Mirko 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 21:13 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “MESSA IN SICUREZZA 
AREA PARCHEGGIO VIA ARGANINI N. 9.” Presentata dai consiglieri Tripicchio e Boselli (Prot. 
31/03/2023.0191265.E.) 
 
Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “MESSA IN SICUREZZA AREA 
PARCHEGGIO VIA ARGANINI N. 9.” Presentata dai consiglieri Tripicchio e Boselli (Prot. 
31/03/2023.0191265.E.) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
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Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Votanti:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Assenti:  
Altavilla Raffaele, Boselli Monica, Dolgetta Giovanni, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Pellegrino 
Michele, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino 
Stefano, Ippolito Stefania, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, 
Plebani Laura, Pollak Desideria, Rossi Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani 
Simone, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio, Zorzetto Andrea 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
21:13 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:13 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:13 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:13 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:13 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
 
Alle ore: 21:13 - Apertura della discussione del punto:  
6. Mozione avente ad oggetto: “IMMOBILE VIA CONTE VERDE 10.” presentata dal consigliere Tripicchio ed 
altri (Prot. 31/03/2023.0191271.E.) 
 
21:13 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
21:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:13 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:13 - Interviene: Scerbo Vincenza ( Lega Salvini Premier ) 
21:13 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:14 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:14 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:14 - Fine Intervento: Scerbo Vincenza 
21:14 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:15 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:15 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
21:16 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:16 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:16 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:16 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
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Alle ore: 21:16 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “IMMOBILE VIA CONTE 
VERDE 10.” presentata dal consigliere Tripicchio ed altri (Prot. 31/03/2023.0191271.E.) 
 
21:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:16 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:16 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:16 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
 
 
 

Il Verbalizzante                                             Il Presidente della Seduta 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Bettoli (1.1) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:34 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:35 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     27 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Linee di indirizzo per l’incentivazione di iniziative e progetti di “outdoor education”. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:35 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:35 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     27 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Medolago Roberto Giordano 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Richiesta di parere avente ad oggetto “Via Litta Modignani 58 e 60 – Municipio 9. Richiesta di 

istruttoria preliminare ai sensi dell’art. 40 r.e.”. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:38 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:39 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. via Litta Modignani 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:39 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:39 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

inversione ordine del giorno 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:39 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:40 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     25 

Contrari:     1 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
Medolago Roberto Giordano 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Motta Andrea 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Tripicchio Vittorio 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “SERVIZIO PUBBLICO DI PSICHIATRIA E NEUROPSICHIATRIA INFANTILE 

TERRITORIALE, SEDE DI VIA CHERASCO.” presentata dal consigiere Vena (Prot. 

31/03/2023.0191332.E.) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 20:53 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 20:53 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “PROBLEMATICHE MOBILITÀ VIA ALSERIO” presentata dal consigliere 

Vena (Prot. 20/04/2023.0229630.E.) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 21:00 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 21:00 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     15 

Presenti:     28 

Votanti:     28 

Favorevoli:     28 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     3 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “MESSA IN SICUREZZA AREA PARCHEGGIO VIA ARGANINI N. 9.” 

Presentata dai consiglieri Tripicchio e Boselli (Prot. 31/03/2023.0191265.E.) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 27/04/2023 

Data apertura votazione:    27/04/2023 21:13 

Data chiusura votazione:    27/04/2023 21:13 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     12 

Presenti:     23 

Votanti:     23 

Favorevoli:     23 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     8 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Pollak Desideria 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Zorzetto Andrea 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Altavilla Raffaele 

Boselli Monica 

Dolgetta Giovanni 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Pellegrino Michele 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 26 

27/04/2023 19:30 

3 Ospite: 

Voi dovete intervenire intervenire. Ok, allora faccio così intervenga, poi finisce di compilarlo 

dopo così va bene. Mi sono preso questa libertà dice il suo nome e poi petto. Buonasera a 

grazie per ascoltare ascoltare. No, mi chiamo Rosetta Stefano solo il presidente della 

commissione della degli Orti di via Cascina dei Prati. Di ortiche fanno parte del Municipio IX. 

Allora abbiamo voluto presentare questa questo momento, soprattutto per tra virgolette 

reclamare, diciamo il discorso dei bagni chimici nei bagni. Allora porti sono i più vecchi come 

complesso di Orti del Municipio. IX si è passati nel corso degli anni. Io sono nell'orto soltanto 

da un anno, però diciamo mi hanno raccontato che si è passati nel corso degli anni da avere 

due servizi igienici due bagni in prefabbricato installati collegati alla fogna con acqua e luce a 

qualche anno fa sono stati smantellati questi questi. E sono stati sostituiti da bagno chimico da 

un servizio di bagni chimici a dicembre del 2000 dello scorso anno, probabilmente è scaduta la 

il contratto che avevate con questa con questa Il bagno chimico è stato asportato tutto. Oggi 

siamo senza senza servizi. Ovviamente questo è un grosso disagio, anche perché l'età media è 

abbastanza avanzata, diciamo per cui sono anche problemi di incontinenza, se vogliamo alcuni 

Orti sono addirittura assegnati a delle signore perché poi Immagino che se noi maschietti 

possiamo arrangiarci qualche maniera, anche se igienicamente un qualcosa da da da pensare. 

Le signore hanno qualche problema in più in più la la zona 9 una zona abbastanza ampia, 

abbiamo persone che abitano a due passi dall' orto e abbiamo persone che abitano a molto 

lontane gente che vista l'età non guida e viene coi mezzi pubblici capito? Che nel momento di 

impellenza è un problema per cui alcuni Soprattutto quelli più problematici di salute 

addirittura rinunciano a venire, cioè servizio per Gli orti per gli anziani è un bellissimo servizio 

messo a del comune per per la socializzazione per non stare in per fare qualcosa per te versi 

anche di esercizio chiaro che se poi dopo viene inficiato da dalla mancanza di un servizio 

essenziale a quel punto è caso essenziale. Questo è che noi volevamo segnalare. Ecco e 

chiedere se era possibile. Un aiuto per perché questo venga ripristinato questo servizio venga 

ripristinato questo è Vedo vedo che il scorre per cui diciamo brevemente è questo problema 

sopra. Questo è quanto Ok, grazie mille.  

Stefano Indovino: 

Poi se lascia tutti i così se sì, con calma tanto Perfetto ci sono. Apposto dovete intervenire 

anche voi che ha parlato lei Perfetto Perfetto Ok, ok. Però vuol dire presenta ha parlato bene, 

quindi vi se non devono venire a terra Perfetto Perfetto. Grazie mille, procediamo. Quindi con 

gli interventi  

dei consiglieri delle consigliere prego la parola al consigliere Rossi. Sì,  

Federico Rossi: 
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grazie presidente, non prenderò del tempo a per spiegare perché non sono più seduto al mio 

vecchio posto perché l'ho già fatto per iscritto nel nelle settimane precedenti, ma voglio 

prendere voglio proprio spendere due parole per fare perché sono seduto qui in questo 

momento lasciando la lega ho aderito a Italia viva perché dopo intensi e riflessioni. Ho ritenuto 

che le mie Niente personali e Miri chiedessero di tentare di contribuire a dar forma ad un 

contenitore politico che potesse rappresentare un porto sicuro per le più se alcune delle più 

significative politiche di questo paese, quella liberale è quella popolare, in particolare, ma 

anche quella riformista. Certo dopo una una settimana del mio ingresso. Le cose non sono 

andate benissimo, ma devo dire che vedo comunque dei segnali positivi è questa decisione. 

Quindi presuppone di continuare a in questo consesso, ma da nuove prospettive, ma è 

Cercando di mettere in campo ma Cercherò comunque di mettere in campo lo stesso impegno 

lo stesso pragmatismo che spero abbiano contraddistinto la mia consigliatura fino a Grazie 

ringrazio la maggioranza per l'accoglienza e in particolare il consigliere il capogruppo Zorzetto 

perché mi ha subito accolto Senza remore, quindi lo ringrazio. Grazie presidente, grazie 

consigliere Rossi la parola capogruppo vena. Grazie  

Stefano Indovino: 

Carmine Vena: 

sarò veloce, volevo chiedere come anticipato se era possibile anticipare la diffusione del 2002 

emozioni che nell'ordine del giorno prima delle emozioni dei consiglieri. Grazie Sì, grazie. Come 

anticipato mettiamo i travi  

Stefano Indovino: 

in di inversione dell'ordine del giorno dopo la discussione, diciamo le discussioni delle 

commissioni commissioni. Prego capogruppo georgette. No,  

Andrea Zorzetto: 

ci tenevo dare il benvenuto al consigliere Rossi. E al di là battute sulle fine settimane nel nel 

terzo Polo. Però per me conta molto Diciamo quelli che sono gli ideali una persona e poi nel 

nel Municipio e mi aveva molto colpito di consigliere Rossi durante il suo primo discorso che ha 

citato come sua Stella Polare in positivo, ovviamente una grande ammirazione per il mondo 

anglosassone che vedo che il consigliere Rossi e condivide però non so se Se conoscete la 

figura ma ci tengo a dirlo che Ecco mi tiene ha una grande caratura morale durante la 

campagna del 2008 quando qualcuno della sua parte. Brava a insultare Obama con attacchi 

poco carini, era sempre il a a calmare i suoi difendendo le e difendendo barba e guardando che 

come tutte l'americano e e sicuramente in America è un personaggio che si rimpiange, visto 

che tra un po' questa cosa la cosa che mi colpito più tutto di Trump, in questi anni ha definito 

meccanico lo sfigato perché si è fatto catturare in e quando mckain non solo è 5 anni torturato 

in Vietnam Vietnam che Trump ha evitato di finire come Combattente. Ma va rifiutato di 

tornare a via stato offerto perché era comunque di alto grado e per stare coi suoi uomini. Ecco 

quindi diciamo che è grande caratura morale che mi aveva colpito molto positivamente che mi 

consiglieresti le avessi citato e poi confermo assolutamente quanto sia stato traumatico 
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nessun lavoro in municipio in questi due anni sono Sicura che continuerà a farlo anche come 

parte del nostro Quindi Benvenuto. Grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

Zorzetto la parola al capogruppo tripicchio che faccio gli auguri per il tuo nuovo incarico gli 

auguri, buon lavoro. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

Presidente. Grazie a tutti per in particolar modo i due componenti un sotto Italia viva azione li 

stazione riformisti per salito, non so cosa sia. Comunque sei un altro per in quest'aula averci 

come dire fatto un po' di lezione di storia quantomeno contemporanea. No tanto scomodare 

personalità di un certo spessore che hanno contraddistinto e contraddistinguono ancora oggi 

quelli che sono i ferri. Lori accidentali atlantisti per i quali diciamo il consigliere Rossi 

pubblicamente. E mi sono sentito chiamato in prima persona in cosa dice che questo partito 

questo movimento e quindi anche il sottoscritto non in qualche modo richiama nel suo nella 

sua azione politica. Però io in questo in questo intervento voglio Innanzitutto ringraziare il mio 

gruppo. Le consigliere Boselli scerbo il mio partito per avermi indicato come no capogruppo 

inconsapevole il grande lavoro che ci aspetta nell'essere sempre desti realisti accogliere Le dei 

quartieri della città tutta guardando negli occhi e a testa alta i nostri che ci ha votato e che ci 

voterà ma anche chi non si voterà e a chi comunque dovrà così. La determinazione che 

abbiamo come militanti e amministratori del portare sempre in alto il nome della Lega A un 

anno e mezzo dal nostro vanto ha mandato quasi 2 anni. Insomma weekend i valori liberali 

Popola I conservatori federalisti che la legano vera sono la linea netta di confine tra Chi 

interpreta la politica come idee servizio rispetto a la interpreta come idealismo va a servizio di 

Bianchi trasformismi ed improbabili per band nella legittima scelta di ciascuno il cambio 

repentino di schieramento senza particolari ragioni e adesso Municipale fa sorge la domanda 

tanti elettori se è caso di Non doversi di mettere per coerenza con le proprie scelte perché 

cavolo consigliere Rossi. La gratitudine non è una virtù di questo mondo, figuriamoci della 

politica, però la dignità guardare in faccia le persone che c'è letto. Credo che quando mai 

quando meno dovrà Dovrebbe darci un sussulto. Di orgoglio Se non altro nella nostra persona 

in quanto a quegli elettori che sono di centro-destra che a sostegno di questa compagine 

rispetto di questa è la prima forma di serietà. Non possiamo sempre nascondere la verità su 

noi stessi hanno i stessi è vero Verissimo i problemi di responsabilità, però è cioè a chi si 

risponde se ti a stessi o se ti rispondo gli elettori che democrazia citando. L'onore e l'onere di 

poter rappresentare che comportano responsabilità responsabilità per giocare così hai rossi io 

mi aspetto che i suoi c**** maggioranza faccio fare un ritorno a quella che era stata la sua 

promozione che ha presentato in questo consiglio, cioè la condanna a i che poi in questi giorni 

abbiamo condannato manifestando riconoscendo quelli che sono i liberali e democratici, grazie 

ai quali alle Ci hanno liberato dalla dall'invasione nazifascista e che come ogni 25 Aprile molti di 

noi molti di noi il fazzoletto verde insieme agli amici della Brigata ebraica che c'hanno che 

c'hanno che sono stati prima di entrare sul mio proprio sul Milano a a liberarsi dalla 

manipolazione asilo Assisto. Io vorrei qualche modo che posso ingrassi maggioranza posso in 

quanto meno oltre che riequilibrare le forze all'interno della maggioranza tra PD e centristi 
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anche riprendere alcuni concetti che non devono assolutamente passare in secondo piano mi 

ricordo Hanno inaugurato questa legislatura proprio per grazie, grazie capogruppo, sei Piccolo  

Stefano Indovino: 

cronaca Popolare di ieri. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie a e due velocissime una che anch'io abbiamo fatto. La riunione Sono da trovare quelli 

degli Orti di Cosenza, Bovisasca, è il problema è davvero urgente. Quindi cerchiamo di trovare 

spostare trovare dei soldi anticipati. Ma mettiamo questi benedetti bagni chimici perché sono 

veramente urgente sia Cascina dei Prati sia in Cosenz che già a Bruzzano potrebbero andare ci 

sono i e si potrebbero avere ma qui è sempre il caldo molte persone vanno Sia le signore e gli 

uomini anziani, specialmente sono quasi tutti anziani tutti diamo Teresa per gli anziani è il 

problema Maggiore sappiamo. Qual è qual è? Quindi vediamo di trovare più presto possibile, 

io non ho fatto nulla per iscritto che preferisco parlare e risolvere i problemi avevo parlato già 

con la dottoressa ballarotto, c'eravamo sentiti che vedeva un pochettino. Adesso se riuscivano 

a trovare come avevamo fatto un'altra volta spostando un e poi dopo vedrai. Ti porto sempre 

ritornare a mettere anticipare anticipare i soldi, poi invece voglio presentare un'interrogazione 

all'assessore alla mobilità del Municipio 9 di Milano, per quanto riguarda l'elevazione delle 

sanzioni che vengono ai danni del danni dei cittadini del quartiere Bicocca via Padre Beccaro, 

sia via Dell'Innovazione via Pirelli perché li continuano a fare le multe e queste Da quello che 

mi risulta perché era già Allora così io ho già segnalato, questa è già la terza segnalazione che 

faccio non hanno il portatile. Cioè non hanno il tablet. Quindi non avendo il Tablet. Chi è lì 

perché in base all'articolo 11. Lì come vanno esposti non va più esposto il tagliandino come 

una volta. Momenti in cui sei registrato sul portale Comune di Milano viene rilevato 

automaticamente avendo il portale questo sono le voci che giungono ma mi interessa poco 

perché io voglio la risposta scritta mi devono dire le motivazioni, per si fa una cosa del genere. 

Cioè chi ha preso anche qui delle persone a cui sono state elevate 45. Allora scrivono e 

chiedono spiegazioni io la motivazione la conosco però preferisco che non vorrei che sia 

arrivato qualcosa di nuovo che io perché ho la documentazione di tutto quello che c'è. È come 

se arrivava a questi parcheggi come Quali sono le regole e non c'è scritto che i cittadini 

residenti di Siviglia di questo quartiere qui in ambito 43 e poi amissima molto ampio il 43 ma in 

quest'aria avviene questo perché sappiamo benissimo che sono dei parcheggi lo sono delle 

Pensioni e tutto il conosciamo la storia di Ghedi quell'aria. Quindi io mi auguro che al più 

presto arrivi la risposta che vengono e ti ho messo addirittura annullati d'ufficio. Ma come si 

fanno a fare annullare di ufficio? Quando si inviano queste multe lì c'è scritto l'indirizzo e se il 

proprietario abita in quella strada dove gli hai fatto la e puoi tranquillamente vedere sul 

portale che è registrato perché risulta c'è il comune ha gli strumenti per verificarlo 

immediatamente, se no nel nel software basta mettere alcune strade che si vengono 

evidenziate automaticamente quelle molte li dovrebbe essere quindi non vessare i chi non sa 

che non per pigrizia perché non non vuole disturbare perché pensano che noi siamo inarrivabili 

quando invece. Siamo sempre in mezzo alla strada, non siamo nessuno non scrivono e pagano 

non è che vengono pagate delle multe ingiuste. Grazie Caputo  

Stefano Indovino: 
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lardieri la parola consigliere Medolago. Grazie  

Roberto Giordano Medolago: 

Presidente, io non so chi voterà il mio gruppo a riguardo del cambiamento dello spostamento 

del nell'ordine del giorno, io sono contrario di voterò contano come mi è successo nelle 

passate consiliature, non perché vena mi è simpaticissimo, però mi spiace per lui, ma io voterò 

contano porterò contro perché io ho sempre votato contro questa. Cambiamenti e anche 

questa volta, Purtroppo molte Rock contro Mi spiace. Mi spiace per vena, però questa è la mia 

posizione, grazie mille, grazie la  

Stefano Indovino: 

parola assessore Esposito. Buonasera.  

Mario Esposito: 

Grazie Presidente molto brevemente. Un augurio di buon lavoro al capogruppo tripicchio che 

abbiamo conosciuto in questo anno e mezzo di lavoro, come figura di the Ace combattiva, 

credo che in questa nuova veste di capogruppo dopo l'esperienza maturata. Sicuramente 

avremo l'opportunità di confrontarsi me la posso ita dialettica che abbiamo impostato e credo 

che nonostante la divergenza di opinioni e l'approccio diverso alle questioni che Ci toccano. 

Spero credo. Sono convinto troveremo conto, comunque un terreno fertile di confronto è 

costruttivo per il bene della comunità che presentiamo allo stesso tempo o un benvenuto e un 

augurio anche anche di buon lavoro a Federico Rossi. Comprendiamo le le parole che ha 

pronunciato non è io sottolineo l'aspetto non è certamente semplice o banale l'operazione che 

lui ha portato avanti e cambiare cambiare casacca. Come si dice fare un passaggio di questo 

tipo e è un passaggio doloroso che però secondo me va sempre visto con rispetto se 

naturalmente e lo vedremo poi col tempo animato dalle più Genuine intenzioni però. Al cuore 

non si comanda e era anche giusto che ciascuno si assuma le proprie responsabilità davanti a 

sé stessi e davanti anche proprio le torri e sicuramente passaggio è il doppio passaggio e non 

passarci impervio. Quindi io quello che inviterei a fare da considerare la parte del collega Rossi 

e di non farsi intimorire da questa circostanza e credo che avrà tutte le capacità gli argomenti 

per poter meglio rappresentare le ragioni della sua scelta che sono ragioni, non sono ragioni di 

carattere proprio ideale, specialmente per una persona che si approccia All'inizio era questo è 

non solo possibile, ma anche più che legittimo perché poi la prova dei fatti e la situazione 

concreta in concreto. In tutti trovi e ti porta. Curare poi quello che realmente sei e io penso 

che per il delle nostre istituzioni sia giusto che da parte nostra ci sia comprensione e rispetto 

nei confronti di queste queste scelte che sono scelte scomode libere e forti grazie al sensore 

Esposito  

Stefano Indovino: 

una parola al capogruppo saremo a cosa chiaramente faccio  

Marco Salamon: 
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i miei complimenti ai guiet due nuovi capigruppo che capivo. Scusatemi al nuovo al 

capogruppo ti picchio che assume la guida del suo gruppo e ovviamente anche al collega Rossi 

che che entra in questo gruppo di riformisti e dopo che hai gli auguri al consigliere. Io però ci 

tengo a dire una cosa questo momento estremamente critico molto confuso in cui penso può 

comprendendo ogni polemica all'interno. Dai gruppi quello che volete che bisogna rimanere su 

una cosa molto forte che la realtà dei fatti premuto il tasto per intervenire quando ho sentito 

questa stranissima cosa assolutamente fuori luogo, io chiedo scusa il regolamento prevede che 

non si apre il dibattito nella voglio ma tocca fare questo lavoro ingrato. Volevo solo 

comunicare al consiglio anche il picchio che la Brigata ebraica dove capogruppo sa non posso 

richiedere non è dibattito. Volevo solo correggere i consiglieri ti picchio Scusate Scusa Avevi 

Scusi eh, lo fa in separata sede non si sente se dico che non si apre dibattito la parola dopo 

voglio correggere cose tipiche un dibattito che quindi è fuori dal regolamento. Io purtroppo 

sono al deposito. Del testo che regola tecnicamente. No l'ha detto tutti hanno sentito quindi va 

bene, se vuoi se vuole proseguire l'intervento capogruppo tripicchio capoluogo di Picchio, ci 

sono io che mi sembra che sto dirigendo il traffico diligentemente se vuole proseguire 

affrontano un altro tema che riguarda come sono altro la lascio parlare, sennò mi scuso. Non 

conoscevo questa regola, volevo solo dire che non è vero quello che ha detto tieni tik Perfetto. 

Grazie mille la parola presi Pirovano che invece Auspico sia più Ligia. Ok  

Anita Pirovano: 

adesso mi sentite. Allora io brevemente sulla Della degli Orti l'avrei comunicato a prescindere 

come dire ho fatto prima della dell'intervento ai cittadini e con fatica le ragioni che vi va da 

spiegare la prima riguarda lo sapete ne abbiamo discusso anche in quest'aula La contrazione 

delle delle risorse che non è tema come dire del Comune di Milano del Municipio 9 di Milano. 

È un tema è degli enti locali. È che purtroppo è inversamente proporzionale alla livello di 

drammaticità Anche rispetto alle disuguaglianze rispetto ai che sono sempre aumentano le 

città che sono comunque il livello amministrativo che era presente la prima a rispetto ai 

bisogni delle persone e sempre meno in grado e di agire le politiche attraverso l'impegno di di 

Questo è tema ricorrente. Ce lo siamo detti tante volte uno fra tanti altri temi che riguardano i 

poteri che riguardano le competenze per questa ragione. Abbiamo aspettato l'approvazione 

del bilancio previsionale per il triennio prossimo e abbiamo aspettato il Peg perché poi ce lo ce 

lo impongono anche le norme rispetto agli impegni di spesa, quindi siamo riusciti finalmente 

nelle scorse settimane. Diciamo dopo la Pasqua a riscontrare questo bisogno che conoscevano 

conoscevamo perché ce l'avevano riportato il consigliere frigeni consigliere lardieri è proprio 

perché come sapete, noi abbiamo dei rappresentanti della nostro Municipio e negli Orti 

conoscevamo da questo finalmente siamo riusciti a raccogliere i preventivi che pur essendo 

diciamo esigui sono per le nostre casse tanta roba e però abbiamo Per le ragioni che sono state 

elencate da da da chi mi ha preceduto di impegnare questa spesa che proprio per massima 

trasparenza dico a tutti a più o ammonta per la seconda parte del 2023, siamo poco sotto le le 

e sono risorse che il si impegna a e al locale in questo modo per l'anno prossimo lo dico perché 

un tema importante l'anno prossimo invece la spesa sarà più alta perché stiamo impegnando ci 

sia per questo l'ultima parte del 2023 sia per il dovremmo capire o devono aumentare i 

trasferimenti come dire che ci arrivano dei livelli superiori o dovremmo capire e Come tirare la 

coperta, però volevo rassicurarvi poi. Spero di poterlo fare come dire attraverso è il fatto 

specifico della dell'avvenuta posa dei bagni chimici, però ci siamo parliamo di cose molto 
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concrete, anche quindi. Pensiamo che sia importante per gli anziani, ma non solo per gli 

anziani, devo dire questa attività rispetto agli orti perché ho di stare insieme o Ma dove a cura 

il territorio in modo per promuovere stili di vita sostenibili, quindi ci piace anche che sia 

sempre di più intergenerazionale. Ecco. Quella quel pezzo di attività che un pezzo di attività 

preziosa. Tra l'altro mi sembra che anche alcune delle iniziative la festa di Bovisasca e del 

Centenario avverranno Proprio negli anni alcuni dei nostri. Orti e quindi ne siamo felici, grazie, 

grazie presente più la  

Stefano Indovino: 

parola capogruppo 30  

Mauro Trezzi: 

anche noi come gruppo volevamo curarsi con Picchio, ti auguro un buon lavoro. Grazie grazie 

capogruppo  

Stefano Indovino: 

Trezzi la parola al capogruppo bettley bene,  

Giorgio Bettoli: 

grazie presidente anch'io Mi unisco. Quindi al Diciamo gli auguri per il capogruppo tripicchio e 

soprattutto gli auguri per il consigliere Rossi che ho sempre comunque stimato personalmente, 

quando hai scoperto la funzione di capogruppo della Lega si è sempre comportata. Volevo dire 

uno réglementé, soprattutto lealmente anche gliene devo dare atto, sono sicuro che fra di noi 

sicuramente porterà un grande contributo e credo che farà che farà molto bene e comunque e 

comunque glielo auguro volevo solamente dire un'altra cosa così tanto per visto che si è 

parlato di storia che il 24 aprile e sono stati i gappisti e i Partigiani che hanno liberato riguarda 

capogruppo, metto lì anche lei io mi scuso, ma Oggi L'opposizione apprezzerà mia terza età 

Oliver Stone sono quella anche capogruppo Samo il regolamento prevede che lo legga perché 

dopo due anni e leggerle utile che durante durante il eBay tende così non si apre il dibattito su 

nessun tema su cui intervengono i cittadini e consiglieri questo quello del nostro regolamento 

mi avete detto per farlo rispettare. A me dispiace, ma questo devo fare perfetto la frase. Va già 

bene così la parola al consigliere Rossi si  

Federico Rossi: 

è presidente chiedo di intervenire per fatto personale, credo che le circostanze me lo 

permettano. Inizio della della consiliatura Tutto pensavo fuorché di venirmi a servire da questa 

parte Alice è tutto, pensavo fuorché di dover rispondere a un attacco personale da parte di un 

compagno di strada, però non perderò altro tempo e non non ricorderò al consigliere 

tripicchio altri di cambi di casacca più illustri che hanno preceduto storia, non solo di questo 

Municipio. Ma delle delle di questo comune di tutto non correggerò il consigliere ti picchio 

dicendo che il fazzoletto verde era quello dei giovani e non della Brigata ebraica, né tantomeno 

correggerò il consigliere tripicchio dicendogli che più che invasione nazifascista. Io parlerei di 

occupazione occupazione delle istituzioni democratiche da parte di un regime totalitario 
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occupazione del suolo da parte degli invasori nazista a cui quel regime fascista. Apri le porte mi 

limiterò a Edinburgh tra i padri del conservatorismo e dello Stato liberale adesso Arrivo. Eh, no, 

mi ero preparato questa citazione, ma speravo di non doverla leggere. c****, Scusate 

Edinburgh nel 1774 mi pare Rivolgendosi ai suoi lettori a Bristol disse il vostro rappresentante 

e non la sua attività, ma anche il suo discernimento e digli vi tradisce invece di servirvi se ti sa 

che se sacrifica quest'ultimo alla vostra opinione. Io rispetto l'opinione del consigliere 

tripicchio l'opinione di chi mi ha votato e anche l'opinione di chi non mi ha votato è l'opinione 

anche dei membri del nuovo presidente partito detto ciò non potevo trarre queste conclusioni 

il consigliere tripicchio lo sa e sa da quanto quanto queste conclusioni siano state frutto di un 

percorso lungo significativo e per certi aspetti anche Grazie presidente, grazie consigliere  

Stefano Indovino: 

Rossi la parola capogruppo stimolo alla voleva  

Michele Stimola: 

anche io sarei gli auguri al nuovo capogruppo tripicchio, non era di stasera è il benvenuto in 

maggioranza a consigliere Federico Rossi e siamo insieme, potremmo fare una un buon è lungo 

percorso Affinché si possa lavorare per migliorare la vita dei nostri il quartiere territori, grazie, 

grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere stimola la parola al tripicchio per Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

Presidente, ringrazio nuovamente i conti Rossi Rossi per i passi di si interviene per che cosa per 

dire che oltre incazzare così e rossi per ripasso di storia ci sta dando questa sera, anzi, 

soprattutto nel mio non mi rispondi o meglio. Per fatto personale la lascio parlare di me, non è 

un personale, ma è una annotazione o chiamiamo lo attacco puramente politico, cioè di 

personale. Qui non c'è nulla di così tanto come c'è stato un attacco politico nei confronti del 

mio gruppo data dalla fuoriuscita di Rossi che fa sapere pubblicamente giustamente le 

motivazioni dando motivazioni su e poi voglio dire nel oggettività o nella soggettività del 

contenuto, poi sarà sarà il tempo a quanto siano veritiere, dico che il mio non è assolutamente 

al Falco persona dico soltanto che la imporrebbe come minimo le dimissioni del consigliere 

Rossi far subentrare il primo dei non nel nostro gruppo che è stato eletto che è votato con un 

programma ben preciso di una coalizione che si è agli elettori con bar ben preciso. Però se così 

e rossi e vengo non so di poter in qualche Ho dare le ragioni ai suoi elettori di questo tuo 

passaggio c'è po' miago che contiene Rossi faccia se è minimo di coerenza riprenda la 

promozione che presentato contro ogni totalitarismo che deve condannare questo consiglio 

che non si è non continua a cartastraccia è quella emozione che ha presentato altrimenti 

l'incoerenza e qui è il brano. Grazie mille terminato questo inizio scoppiettante passiamo la 

nomina degli scrutatori consigliere Medolago. consigliere Suzzani consigliera scerbo a posto 

passiamo ora l'approvazione del verbale della seduta 25 del 30 marzo se non ci sono 

interventi. lo do per approvato perfetto, vediamo per approvato. Passiamo  
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ora primo punto all'ordine del giorno linee di per l'incentivazione di iniziative e progetti 

Outdoor Education la parola alla presidente Plebani. Grazie  

Laura Plebani: 

Presidente. Sì, allora ci troviamo qui a votare questa proposta di deliberazione che abbiamo 

discusso nella scorsa missione on-line che ha visto Fra l'altro un lavoro. Scusate, io ho però l'ho  

Stefano Indovino: 

detto l'ho detto che lì così presente no, dopo le due delibere delle commissioni, invertiamo le 

due emozioni, ma lo sono sicuro di averlo detto scusi l'interruzione. Dunque stavo dicendo che 

abbiamo fatto questo lavoro in di discussione di questo testo che ha visto l'altro un contributo 

collaborativo e di molto Fruttuoso da parte di tutti, quindi ringrazio i commissari che hanno 

partecipato alla commissione e sostanzialmente mi limiterò a leggere le l'iniziativa nel 

considerato che tutto quanto sopra richiamato si richiede alla Giunta di municipio di farsi parte 

attiva nell'implementazione di iniziative e rispetto delle seguenti linee di indirizzo anche in 

collaborazione con le direzioni centrali. senti presso le unità educative del territorio agevolare 

il cambio di approccio educativo già in atto Riguardo gli spazi esterni delle unità educative e 

degli istituti comprensivi di ottenere questo cambiamento fornendo le unità educative e gli 

Istituti Comprensivi del territorio di arredo esterno adeguato allo scopo e di strumenti utili e 

analoghi a quanto illustrato in premessa offrire il personale educativo supporto tecnico 

competente nell'ambito della udor Education per promuovere il uso possibile degli spazi verdi 

di cui ciascuna struttura dispone favorire lo scambio reciproco tra unità educative e Istituti 

Comprensivi su approcci e soluzioni ideate farsi curare interventi puntuali riguardanti La 

Manutenzione del verde di unità educative e sito di compensi per permettere lo svolgimento 

delle attività di autore Education durante tutto l'anno in sicurezza e non ambiente in questa è 

un'iniziativa che parte in modo da Che arrivano dal territorio. Quindi dalle unità educative e 

dagli Istituti Comprensivi che abbiamo ascoltato nel corso delle commissioni, ma anche da 

delle indicazioni arrivano diciamo da Assessorato centrale dalle dal Comune e che quindi in 

qualche modo inserirsi il municipio come parte attiva all'interno di questo cambiamento di 

prospettiva pedagogica e quindi mi sembrava un'iniziativa da da in questo momento dell'anno 

per poterne dare frutto del prossimo anno scolastico. Grazie, grazie presidente Plebani. La 

parola al capogruppo Bettole. Grazie Presidente,  

Giorgio Bettoli: 

diciamo volevo presentare un su questo proprio per evitare fraintendimenti e per meglio 

chiarire le competenze del Municipio su uno specifico punto e quindi l'emendamento sarebbe 

a questo punto nel testo nel punto 5 del considerato che esattamente verso la fine l'ho 

trovato. Era sulla fine del punto 5 si chiede di aggiungere dopo le parole del territorio. Siete la 

seguente frase e nel rispetto dell'Autonomia didattica presso gli Istituti Comprensivi? Grazie, 

grazie capogruppo,  

Stefano Indovino: 

metto lì. Se non ci sono altri interventi mettiamo quindi in votazione. Ah no, scusa, prego 

presente per bagno. No, solo per  
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Laura Plebani: 

indicare che sono d'accordo a inserire questa specifica, giusto per appunto circoscrivere Lazio 

del Municipio, quindi che non è quella di intervenire in qualche modo a gamba tesa nei 

programmi di unità educative e di ed Istituti Comprensivi, ma semplicemente di accompagnare 

accostarsi a un cambiamento. È già atto, quindi Lo accolgo Grazie presente per bagno la parola 

capogruppo tipi. Sì, grazie.  

Vittorio Tripicchio: 

Non solo per raggiungere quando diceva lo presenta la commissione Plebani che equazioni 

iniziativa che comunque è fortemente promossa è spinta dal Ministero dell'Istruzione e del 

merito. Quand'è che il dicembre 2022 è stato già già avviata sono già avviate diverse iniziative 

per diversi Banti a ai quali scuole hanno partecipato, noi comunque riteniamo votare a favore 

a quella che è la questa nuova prassi educativa che poi nuova quanto sia nuova nel nel merito 

lo sarà sicuramente il merito che il metodo però è una una diciamo una prassi educativa, non 

le ricordo, quando andavo a si si si si si dei momenti didattica esterna quelle che erano le 

classiche aule scolastiche, per cui io sono qui a ballare a esprimere favorevolmente quello che 

il voto della lega per questa. Per questa l'indirizzo facendo presente, appunto che Il ministero il 

21 dicembre 21 dicembre 2022 ha promosso da un'iniziativa. Aspetto alla quale diverse scuole 

hanno partecipato quello che noi ci auguriamo è che col passare dei mesi degli anni le scuole e 

gli spazi esterni alle scuole possono essere messi nelle condizioni e quando più agibili possibili 

per poter per poter avviare questa questa questa iniziativa di carattere educativo pedagogico, 

grazie, grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

più piccolo così grazie.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

E questa è una l'ho fatto rilevare anche nella commissione, quindi ben venga perché lo stavo 

scrivendo anch'io perché sempre Compatibilmente che come avevo detto. Della commissione 

noi non possiamo andare imporre o a chiedere alle scuole di fare ma sono loro che il loro 

programma con il consiglio d'istituto e programma ministeriale che devono fare determinate il 

loro programma. Poi per quanto riguarda lo spazio verde. Questo è sono dell'indirizzo che 

posso quasi valere anche per quello che è stato fatto per esempio l'anno scorso quei famosi. 

Se arrivano i 150 170-180 0. Non lo so quelli che vengono dati al verde. Ecco questo è 

l'indirizzo dove noi possiamo dire come consiglio di indirizzare e dare una certa priorità a 

questi tipi di interventi per l'utilizzo. Poi visto che è esploso noi era un ragazzo stavamo sempre 

in cortile o nel campetto a giocare si era un persa questa abitudine adesso col covid è venuta 

fuori un'altra volta. Ma che ben venga che gli spazi vengono utilizzati. Abbiamo detto anche in 

assemblea in commissione, però non l'avevo letto. Cioè però l'ho visto perché la lavoretto di 

utilizzare negli spazi che già abbiamo come avevamo già parlato, quindi noi non ricevo nuove. 

Alcuni spazi ce li abbiamo utilizziamo facciamo delle convenzioni. Ma c'è già nella convenzione, 

per esempio, come dicevo col vivaio Bicocca la convenzione di partecipare partecipare le 

scuole farli proprio era uno dei punti principali. Quindi anche quello va bene, io voterò 
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favorevolmente perché anche il Ministero aveva promosso è una esigenza che abbiamo che 

abbiamo toccato con mano, abbiamo girato con l'assessore l'assessore comunale, avevamo 

girato tutti quanti gli Istituti Comprensivi tutti gli edifici scolastici per cercare trovare delle 

soluzioni, poi quello che manca sono sempre i soldi bene se Diamo degli indirizzi che ben 

venga. E si possono indirizzare. L'uso dello spazio che ci sono dei Giardini e sono inutilizzati da 

anni per piccole spese sono delle aree anche vicino che si fare delle convenzioni. Con aree 

molto con giardini vicino alle scuole e quindi che si vada a utilizzare questi spazi in modo 

proficuo è utile per i ragazzi. Grazie capogruppo lardieri  

Stefano Indovino: 

la parola presente plevani. Sì,  

Laura Plebani: 

io ringrazio per Appunto questo sostegno a questa iniziativa. Volevo solo fare una specifica 

perché è all'interno delle premesse si trovano le linee pedagogiche che sono segnati al 

secondo punto appartengono al Ministero dell'Istruzione. Quindi abbiamo inserito appunto 

questa come dire matrioska di iniziative che dall'alto cercano poi effettivamente gli utenti finali 

che sono i bambini e ragazzi. Quindi ci inseriamo semplicemente in un percorso già tracciato. 

Grazie Presidente  

Stefano Indovino: 

Plebani, se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione l'emendamento del capogruppo 

bettley. dichiaro aperta la votazione di Chiara dichiaro chiusa la votazione favorevole  

27 con 30 sono 30 ha provato mettiamo quindi in votazione le linee indirizzo così come 

mandate. dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

27 con 30 a 60 approvate passiamo ora alla richiesta di parere  

riguarda via Litta Modignani 58, se protesi dente Motta. Grazie Presidente,  

Andrea Motta: 

considerato che la proposta progettuale si qualifica come nuova costruzione e prevede la 

realizzazione di un edificio di 6 piani fuori terra a destinazione residenziale per un di 20 unità 

abitative per una superficie lorda dichiarata dall'operatore di 1368,50 metri quadri di 

superficie libera costituita in parte da edilizia libera in parte da edilizia residenziale sociale in 

locazione e ho vendita a prezzi concordati mediante convenzionamento col Comune di Milano 

da destinare principalmente a particolari tipi di e categorie sociali in possesso dei requisiti dal 

regolamento di edilizia. Giornata agevolata al piano terra sono allocati i locali destinati a servizi 

CUC comuni l'intervento prevede anche un piano interrato destinato a 20 box e 7 posti auto 

per una superficie pari a 157,64 metri ai quali si accede da via Litta Modignani è previsto in 

progetto un arretramento dal confine di proprietà lo spazio pubblico marciapiede ai sensi 

dell'articolo 22 B delle norme attuative del Piano. Lasciamo perdere tutti i commenti, non sono 

previste cessioni di aria per urbanizzazione primaria e secondaria ho di urbanizzazione a degli 

oneri Toyota via subito arretramento dovrei essere oggetto di cessione o asservimento all'uso 
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pubblico ai sensi dell'articolo qualora l'intervento sia oggetto di convenzionamento come 

Attualmente ho preso atto che la commissione istruttoria competente si è riunita il 20 aprile 

per esaminare la documentazione pervenuta ed esprimere il prescritto parere e nel corso della 

commissione. Tutorial sopra richiamata emerso che con riferimento alla monetizzazione delle 

dotazioni territoriali viste la non previsioni di cessione di aree per urbanizzazione primaria e 

secondaria rinviare l'impegno l'espressione del parere In occasione della presentazione del 

titolo edilizio così da reperire ulteriori informazioni della cittadinanza. Che tempo fa aveva 

manifestato interesse nella riqualificazione della via con realizzazione di una ciclabile la 

creazione degli scivoli per disabili in concomitanza del tra versamenti pedonali e l'aumento del 

numero degli stessi da realizzarsi in sicurezza prevedendo lì in O almeno realizzandone ai lati 

opportuni isolati salvagente spartitraffico sulla mezzeria. Tutto ciò premesso si delibera di 

esprimere parere favorevole alla proposta di realizzazione di Herz del progetto avente ad 

oggetto via Litta Modignani 58-60, ricordo che storia preliminare e di rinviare l'espressione di 

parere circa la Le dotazioni territoriali vista la previsione di cessione di per urbanizzazione 

primaria e secondaria occasione della presentazione del titolo edilizio per le motivazioni in 

narrativa espresse e qui integralmente richiamate, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

presidente Motta, se non ci sono interventi mettiamo in votazione. dichiaro aperta la 

votazione dichiaro chiusa la votazione  

Favorevole 28 con 306 notizie approvata mettiamo in votazione di immediata eseguibilità. 

liceo Roberto la votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28 con 300 ha provato mettiamo ora in votazione la richiesta inversione all'ordine del giorno 

presentata dal capogruppo vena dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione 

favorevole  

25 contrario una sennò ti ho uno ha provato, quindi invertiamo gli ordini del giorno, dica. Non 

che se non si prenotano le posso darlo però no. Ho provato a la  

Vittorio Tripicchio: 

votazione era già terminata. Evidentemente perché mi si sono slogato, quindi la votazione a 

favore. Grazie Colgo l'occasione per ringraziare il capo picchio perché ha accolto la richiesta 

capogruppo viene a divertire perché poi il viene un impegno personale ci deve lasciare Eja così 

consentito discutere le emozioni che ha presentato prego capogruppo vena la mozione avente 

ad oggetto  

pubblico di psichiatria e infantile dell'ASL di via Cherasco, grazie mille, grazie.  

Carmine Vena: 

Anche Per l'immersione. Sarò sarò veloce la prima mozione e viene viene diciamo Sapuppo le 

premesse. Sostanzialmente è una richiesta per attivarsi in quella direzione centrale giunta è 

sindaco perché ribadire sostanzialmente l'esigenza di avere una struttura del genere in loco è 

un'evidenza diciamo che nasce da alcune esigenze raccolte dai cittadini che operano nel 
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settore che hanno e che utilizzano quella struttura e quindi è una richiesta per perché si ci 

sono delle garanzie affinché ci circa il mantenimento. E il potenziamento delle prestazioni. 

Allora dedicate ed nella sede collocata in via Cherasco il secondo punto è invece un invito a 

riprendere gli incontri le modalità informative e coinvolgere tutti i portatori di interesse 

avviata già nel 2021 in sinergia con la direzione socio sanitaria dell'asp Niguarda convocando 

un'assemblea Pubblica sul tema. Quindi è anche un un momento informativo di 

coinvolgimento della cittadinanza progetto che ruota attorno alla sede di via Cherasco, grazie, 

grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo viene la parola al capogruppo lardieri. Sì, grazie. Io mi  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

esprimo immediatamente la voto favorevole perché ho collaborato abbiamo collaborato con 

l'assessore con i consiglieri con questa struttura di 5 anni, Ritengo che una struttura 

importante per il nostro di tutto perché per dare maggior risalto è importante in un luogo dove 

piano piano stiamo perdendo tanti servizi perdere anche questo delle persone più fragili. 

Sarebbe un peccato sì. Ma perché dici che lo stai perdendo nessuno l'ha detto ma non lo dico 

Neanch'io, però se c'è una mozione che vuole mettere in risalto questo La tenuta è più che la 

tenuta il miglioramento l'ampliamento di questa struttura, io ritengo che sia per questo 

Municipio perché è in quell'aria è facilmente raggiungibile o quando c'è anche la 

metropolitana vicino, quindi facilmente raggiungibile i genitori abbiamo avuto modo di parlare 

con il Con un sacco di parecchie volte in quel centro tante persone con bisogni che a volte noi 

come si dice Finché non capita qualcosa ignoriamo o facciamo finta o non li conosciamo 

Ritengo che sia importantissimo, ringrazio il capogruppo appena presidente di gruppo vena, se 

no non ch'io cado nel precedente gruppo vena di aver presentato questa emozione perché 

qualcuno con cui ho il piacere di collaborare diceva che a pensar male si fa ma spesso ci si 

azzecca. E allora piuttosto che pensar male azzecca Arci, preferisco prevenire e farsi avere 

delle Poste e se possibile sviluppiamo delle Sinergie insieme a chi ha il potere in quel quel 

luogo di migliorarlo di portarlo al centro per Per esempio, noi avevamo proposto la casa di 

comunità e in effetti li è prevista adesso inizialmente quando la proposi mi dissero Eh, ma no, 

non è vero. Adesso sembra che li verrà verrà fatta, quindi pure Municipio, facciamoci parte 

attiva alziamo le antenne, sentiamo qualcosa che non va e teniamolo presente portiamolo in 

quest'aula più che volentieri più volte convochiamo anche i dirigenti di quella struttura e 

chiede come possiamo collaborare e dare il nostro contributo. Grazie  

Stefano Indovino: 

capo per dire la parola presente piova, ringrazio  

Anita Pirovano: 

anch'io il capogruppo vena questa emozione e su cui avrei delle condividendone, ovviamente a 

nome della maggioranza lo lo spirito Elena intenzioni avevo alcune proposte. Integrative che 

avrei non di modifica. A fronte anche di un interlocuzione che è costante con la SST Niguarda 

anche oggi. Diciamo che gli ultimi aggiornamenti mi sono sentita con la direttore socio-
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sanitario per. Insomma capire meglio come come se stesse procedendo a fronte di 

preoccupazione che ho che abbiamo anche oltre quella. Insomma che della di cittadinanza di di 

cui ci parlava perché se da un lato c'è e c'è una bella novità entro il si chiama il PNR r e finire 

alla fine che tutti quanti ospitiamo diciamo. Quella progetto e quel cantiere dovrebbe partire 

dovrebbe portare entro quella data alla casa di comunità che proprio nel suo spirito nelle sue 

fine vuole integrare l'offerta sociale sanitaria e cosa se non la neuropsichiatra infantile 

piuttosto che i servizi. Per il benessere psicologico e psicosociale delle persone dovrebbero 

trovare lì dimora. E insomma la migliore integrazione impossibile, tra è quello che che fa la 

regione è col tramite la s t e della TS quello che fa il comune così e servizi sociali, quindi 

diciamo noi ragionavamo di Cherasco che traghetta se sostanzialmente fino al 2006, poi non gli 

manda i miei discorsi è successa una cosa che ha riguardato diciamo alcuni immobili che hai 

locazione il Comune di Milano sempre in via Cherasco che hanno la stessa proprietà del centro 

vaccinale del neuropsichiatria del GPS che è costantemente alla scelta unilaterale di questa 

proprietà di non rinnovare la locazione al Comune. Per quanto riguarda il di via palletta ed il 

centro diurno disabili e quindi io mi sono preoccupata di chiedere se invece la locazione che ha 

essere la SST per i servizi. Competenza attuazione avesse la stessa scadenza questo non è per 

fortuna, buona notizia la locazione proseguirà fino al 2026, ma non statali pensar male si tratta 

di essere realistici evidente che la proprietà probabilmente verosimilmente potrebbe voler 

valorizzare diversamente sei immobili in questo senso e io ho come dire già rappresentato, ma 

mi fa piacere lo facciamo anche una mozione che spero possa essere come dire unanime. È tra 

di noi la volontà di arrivare al 2026 e poi senza soluzione di continuità andare. Diciamo in via 

Moncalieri, quindi nel nostro vecchio mercato comunale e così il quartiere di Prato Centenaro 

come dire non perderà sicuramente a risorsa che è sia lato psichiatria. Ma badate bene. Anche 

la tua uonpia è che può servire anche un territorio che ha tante fragili. In questo senso e vado 

a chiudere con le proposte molto minute di integrazione nella premessa le chiederei di 

aggiungere solo dopo area psichiatrica e di valutazione e velenosi psichiatrica cognitiva e di 

valutazione dell'apprendimento perché noi non possiamo pensare che i bambini che hanno 

disturbi minori del disturbi apprendimento possono essere ricomprese nella sfera psichiatrica, 

poi a oggi sono non sono state diffuse in forma a preso atto che in formazioni ufficiali circa il 

mantenimento dei servizi in oggetto nel territorio di prossimità perché come vi dicevo il punto, 

non è rimangano in via Cherasco, ma il punto è rimangano a Prato Centenaro oltre il 2027 fino 

al lì e poi in via Moncalieri, allora di nuovo ho aggiunto i servizi di neuropsichiatria ritenuto che 

la proposta vera di integrazione. Volevo farla nel dispositivo quando diceva Pagina 2, 

praticamente erogate presso l'attuale sede collocata in via Cherasco fino alla avvio della casa 

della comunità di Prato, Centenaro. Dove posso potranno in seguito essere a Locate perché 

non è scontato è sottolineare questo punto perché non è scontato perché non è scritto da 

parte. Ancora no, quali saranno e le erogazioni delle case di comunità e quindi per evitare che 

finisca all'ex Paolo Pini o che alla fine ci sia diciamo no una dispersione invece che è un 

implementazione dei servizi, per me sarebbe importante quindi Queste sono le proposte tre 

d'accordo. Poi le le condivido con l'ufficio il  

Stefano Indovino: 

presente più avrò il capogruppo vero? No,  

Carmine Vena: 
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al limite si si è anche prenotato il presidente la diesis parlo parlo. Però è cosa velocissima,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

al limite lo aggiungerei direttamente senza fare subemendamento nel senso fino a quando ci 

sarà a Locate la casa di Comunità, ma casomai non il luogo sembra che rimanga in un'altra in 

un'altra anche in sede, ma sempre nel medesimo luogo, quindi sempre a Prato Centenario 15. 

Mettiamoci questo in modo che non li ho. Ma l'importante è rimanga nel nel quartiere. Perché 

è già un punto di riferimento per persone è importante anche il punto di riferimento sono 

abituati ad andare perché per noi può sembrare una cosa semplice, invece è abituato ci va 

anche da solo. Prego, capo proviamo.  

Stefano Indovino: 

Grazie mille. Beh  

Carmine Vena: 

il senso della della mozione è proprio quello non perdere in quell'area una una struttura così 

importante e quindi accolgo in pieno Nella proposta di emendamento anche con l'ulteriore 

aggiunta sul sul discorso di in pratocentenaro il senso è sostanzialmente quello anche perché 

poi purtroppo li ha impattato nei mesi scorsi anche il discorso del dell'anagrafe, eccetera che 

anche in quella è venuta almeno per un certo periodo a mancare, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo vena. Ok. Prego presente però va bene, quindi  

Anita Pirovano: 

presso l'attuale sede collocata in via Cherasco fino al trasferimento nella casa della comunità di 

Prato, Centenaro o comunque nel nel di riferimento.  

Stefano Indovino: 

no Va bene ok, essendo una mozione non mettiamo in votazione degli emendamenti il 

capogruppo di accettati, quindi chiamo la mozione, così come emendata dichiaro aperta la 

votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

28 con 3000 approvata, mettiamo ora  

in discussione una mozione capogruppo viene problematiche mobilità via Alserio. Grazie mille  

Carmine Vena: 

e qui sono purtroppo parte in il problema di al Serio lo conosciamo purtroppo. Abito di fronte 

intervento che è che in essere per cui ho presentato. Purtroppo la Purtroppo la mozione dico 

purtroppo perché abbiamo parlato diverse volte del di via Alserio è stata trattata è stata 

trattata nel nostro anno del genere delle opere ce l'hanno prima bocciato. Poi sostanzialmente 

dovrebbero dovrebbero mettere e e dare una una sistemazione a quell'aria anche anche via 

Farini anche al Boulevard ci raccontava il presidente Salomon in via Valtellina in tutta 
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quell'aria. Però il problema è che va. Scusate anche zona Isola. Purtroppo però passano i e 

soprattutto per zona Isola non ci non si vede ancora discorso della ZTL e gli interventi che da 

ormai da l'ha messi aspettavamo per cercare di risolvere i problemi di quell'aria per ritornare 

al discorso via Alserio. Il problema è che sei andata a sommare a tutta una serie di 

problematiche e mi intervento che che hanno che hanno fatto diciamo per su all'altezza di via 

Alserio 22 sul lato dei numeri, pari il l'aria di essere stata transennata. Come come da Norma 

hanno preso tutto l'ampio marciapiede questo già da tempo. Eh, ultimamente ormai si tratta 

quasi un mesetto hanno spostato la viabilità per pedonale sul lungo il tracciato della Come si 

chiama pista ciclabile è Hanno occupato circa 6 all'incirca 6 V auto su riga gialla già in 

precedenza l'avevano occupati occupazione di suolo pubblico altri 5 e per la movimentazione 

dei camion e quindi si vanno a perdere Soprattutto negli orari in cui vanno a parcheggiare in 

modo in modo improprio dei posti per per i residenti e si crea si creano dei grossi problemi. Il 

discorso è quello che è. L'emozione è un diverso approccio fare in modo di ripristinare la la 

situazione quello che io chiedo. Poi se possibile non so e fare in che i pedoni attraversano 

sull'altro lato sulla tua del marciapiede. Quindi eventualmente anche con delle strisce pedonali 

provvisorie che fanno diciamo a spostare il traffico è il posto i pedoni sull'altro marciapiede. 

Tutto bene, grazie, grazie capogruppo viene la parola  

Stefano Indovino: 

dall'assessore Esposito. Sì, grazie. Allora ciò  

Mario Esposito: 

che questa mozione è sicuramente più che legittima da punto di vista anche dell'approccio. 

Perché non metti in discussione le scelte che sono state assunte dal consiglio e poi formali. A 

te in serie di aggiornamento dei PT o gli si parla di un re disegno della via di risolvere 

problematiche che erano precedenti e saranno anche successive alla vita di questo cantiere 

edile privato. Qui invece la mozione è puntuale e mira a sollevare una una questione una 

novità che collegata a una circostanza circoscritta e quindi ha un cantiere. Allora noi possiamo 

percepire tutto quello che che l'hai riportato perché in effetti soluzioni alternative. Non non 

non ce ne sono, abbiamo rinunciamo a un passaggio a un passaggio a un camminamento 

creandone sono sicuramente più sicuro e riusciamo a garantire un tot di tagli per le auto e la 

continuità della pista ciclabile, dico questo per Anche precedentemente avuto modo di 

informarmi, se era possibile chiedere al cantiere quindi la proprietà privata, magari di ridurre 

di qualche metro no la propria occupazione. Ma questo evidentemente non è nelle nostre 

possibilità sono ci sono degli standard che non essere rispettati. E con quel cantiere paga per 

avere quella porzione di marciapiede e quindi in buona sostanza quello che per quanto mi 

riguarda posso dire che la mozione meritevole di accoglimento e per quanto nelle nostre 

possibilità perché purtroppo non è da domani con questa mozione, noi avremo il risultato però 

per quello che noi possiamo fare sicuramente. Questa è l'unica soluzione realistica e quindi 

tanto vale votarla. Grazie Capo gruppe,  

Stefano Indovino: 

scusa Sensor Esposito perdon. Mettiamo quindi in votazione la mozione. dichiaro aperta la 

votazione dichiaro chiusa la votazione favorevoli  
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28 con 3000 approvato passiamo  

ora alla mozione avente ad oggetto messo in sicurezza area parcheggio via Arganini presentato 

dal consigliere tripicchio. Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie presidente. Allora la mozione che nel contenuto sostanziale abbiate letto tutti Alcune 

modifiche di carattere giuridico, ovvero nella parte del considerato che è proprio punto dove è 

menzionato l'area parcheggio via Galilei 99 rappresenta un luogo, ormai rinomato eccetera 

eccetera io lo cambierei che mi rendo conto ci sono c'è un diciamo un po' un po' spinta data 

anche diciamo dalla Aspetto abbastanza coriaceo con la quale ho diciamo la questa mozione. 

Allora è da cambiare la che algani numero 9 così a toccare i parcheggi Vergari numero 9. Dove 

avvengono episodi, quali abbandono rifiuti trasportati anche con veicoli cassonati, quali 

camion furgoni l'esercizio dell'esercizio, diciamo anche di atti di prostituzione che sono fonte di 

per i cittadini, disturbo alla quiete pubblica, spaccio sostanze stupefacenti abbandonerei con 

rubati residenzialità abusiva, popolazione numero in gamba e poi secondo punto nonostante le 

reiterate segnalazioni le le sputerei sono da escludere. Si chiede alla Giunta di farsi promotrice 

presso le competenti direzioni comunali affinché altri no le seguenti misure, ovvero di ballare 

nei pressi dell'area in oggetto per impedire l'accesso a cambio e furgoni installare un impianto 

di videosorveglianza che funga deterrente per il consumo di reati, quali spaccio di sostanze 

stupefacenti e supera quelle pubblico abbandono di veicoli rubati abbandono rifiuti. Ecco 

questa parte qui la escluderei perché ci sono delle in atto ci sono state avanzate delle delle 

denunce, poi di cosa cosa sia, quale sia stato l'esito di queste denunce, noi non ne conosciamo, 

diciamo l'effetto, perciò questo punto sì, questo punto direi di menzionare solo Installazione 

impianti di videosorveglianza funga deterrente. E poi è un monitoraggio immediato è costante 

da parte delle forze dell'ordine della polizia locale, Napoli, sia il bonifico dell'area da di 

Amazon, se devi scrivere in maniera più ordinata e chiedo chiedo nel caso al consiglio a lei 

presidente di prendermi qualche minuto per scriverla in maniera più. Poi  

Stefano Indovino: 

lascio intervenire l'assistenza. Secondo me diciamo dal punto di vista normativo sarebbe utile 

più che la descrive se lei che lui andasse solo questo, tanto diciamo non credo che cambi il 

succo del discorso prego affermazione, non ho qualcuno anche del suo gruppo così  

Mirko Mazzali: 

come come mentata come messa su adesso valutiamo dal punto di vista tecnico. La questione 

è al parere favorevole della giunta. Nel senso che quello è un luogo all'altro particolarmente 

sfortunato perché conosce il luogo una parallela di via cani che siete. Fortuna quella zona porta 

fortuna nessuno è molto molto spostata Gregorovius per capirci ed è un posto è 

particolarmente sfortunato, diciamo perché luogo di parcheggio dove sono parcheggiate tante 

tante macchine, in qualche segnalazione, magari come dire adesso non stiamo a valutare è un 

uomo complicato. Quindi così come come è andato. Comunque come riproposta da dal 

Consiglio, tripicchio tutte le soluzioni che possono servire qualche misura rendere più sicuro un 
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luogo trovo uno favorevole in questa aggiunta e quindi Ah è così come modificato il favorevole 

della giunta. E  

Stefano Indovino: 

allora è però se stessi l'elementare la intendo io e solamente a qualcuno di voi io, non voglio 

farmi per me, io eh. Eh sì, sì, ora sospendiamo il tempo che serve per scrivere l'emendamento. 

Mirko Guarda se va bene. Allora 60 minuti. Allora avviso la disamina che abbiamo già fatto 

dare le mie. Per letto è quello che accolto si letto e accolto raccolto per Immagino di sera c'era 

scritto quindi procediamo con col mettere in votazione il la mozione così come è dichiaro 

aperta la stazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevole  

23 con 30 se notizia lo apro, mettiamo ora in votazione in  

discussione la mozione avente ad oggetto immobili via Conte Verde 10 a parola consiglia Tripi. 

Preferirei  

Vittorio Tripicchio: 

dare la parola alla con di acerbo se possibile al centro promozione congiunta. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego. Sì, buonasera. Allora  

Vincenza Scerbo: 

abbiamo discusso con l'assessore. Mazzali la proposta di emendar la Eli ripresentarla per cui 

modo da evidenziare meglio la richiesta e a Quali organi competenti, facciamo la richiesta per 

cui lari presenteremo la prossima volta e comunque. Perché comunque riteniamo che il 

problema sussiste e quindi cercheremo di riproporla meglio però Ferrari presentata in via 

verso la ritiriamo. Grazie consiglia  

Stefano Indovino: 

scerbo Caputi tripicchio per Sì,  

Vittorio Tripicchio: 

grazie. A tal proposito, la ritirava puoi formulare una meglio con lo speech eventuale proprio 

verificare affinché l'avvocatura comunale possa farsi promotrice e l'attivazione di un tavolo nei 

confronti della curatela nei confronti del curatore fallimentare che ha in custodia lì da voi 

stando che Fermo restando che la situazione essendo che la situazione Conte Verde. 

Comunque non è una situazione bellissima. Anche rispetto alla mozione che ho presente. Lo 

scorso consiglio rispetto alla Buongiorno di rifiuti. È una costante devo dire anche questa sera a 

Oltre agli altri giorni in cui solito a passare questa sera lì via l'abbandono dei rifiuti e i soliti i 

dell'umido per marciapiede e la carreggiata. Grazie, grazie. Allora  

Stefano Indovino: 
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Abbiamo terminato i punti all'ordine del giorno concluderei la serata facendo gli auguri 

all'assessore a che oggi compie gli ha portato anche da bere come non fa la sua giovane età 

dichiaro chiusa la seduta.  




